



Proyek Pembangunan Flyover Permata Hijau Mulai Pengerjaan Pengeboran

PROYEK pembangunan jalan layang (flyover) persimpangan tak sebidang di perlintasan kereta api Permata Hijau, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan, memasuki pembangunan fisik, Minggu (22/2).

Pantauan *Warta Kota* di lokasi, Minggu (22/2), proyek yang menggunakan anggaran Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) DKI Jakarta 2015 sebesar Rp 131 miliar, itu sudah pada proses pengeboran.

Pagar pembatas proyek sepanjang mulai dari Permata Hijau sampai Senayan, sudah terpasang kokoh. Hanya tersisa dua lajur kendaraan roda empat yang bisa melintas. Sementara di arah sebaliknya yaitu arah Senayan pun sudah terpasang pagar proyek.

Rencananya *flyover* Permata Hijau akan memiliki panjang sekitar 533 meter dengan lebar 10 meter. Masa pembangunannya akan memakan waktu sekitar satu tahun. Ada tiga kontraktor yang ditunjuk untuk proyek itu, yakni PT Lampiri Djaya Abadi, PT Multi Structure, dan PT Brantas Abispraya.

Bayu (38), salah seorang mandor proyek *flyover* Permata Hijau menuturkan, proses pengerjaan fisik sudah mulai dilakukan sejak awal Februari 2015. "Sebelumnya kami sudah melakukan cek tanah dan dilanjutkan proses pengeboran," kata Bayu, Minggu (22/2).

Sementara, Kepala Bidang Simpang dan Jalan Tak Sebidang

Dinas Bina Marga DKI Jakarta, Heru Suwondo, menuturkan, pembangunan *flyover* Permata Hijau sudah memasuki tahap untuk pembangunan fondasi tiang *flyover*. "Perkembangan sampai saat ini sudah mulai *bored pile* untuk fondasi," kata Heru. Menurut Heru, akan ada sembilan buah *pier* atau kolom yang akan dibuat dengan membangun fondasi jembatan sebanyak empat buah. "Sementara jarak antara permukaan dengan batas jalan layang setinggi tujuh meter," kata Heru.

Sementara, imbas dari proyek itu, kepadatan arus lalu lintas dari arah arteri Permata Hijau, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan, Minggu (22/2) sudah sangat terasa. Puluhan kendaraan tampak mengular sampai 500 meter dari Jalan Permata Hijau. Pasaunya, pagar dari pembangunan *flyover* Permata Hijau menyisakan dua lajur. Tak hanya itu, disana juga masih ada perlintasan kereta api dan lampu merah. **(bin)**



Warta Kota/bintang pradewo

FLYOVER — Pembangunan *flyover* Permata Hijau, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan, memasuki tahap pengerjaan fisik, Minggu (22/2).